

MERIDIAN

EINE VERANSTALTUNGSREIHE WIRD VORGESTELLT

Viele Länder der Erde kommen in den Schlagzeilen der Massenmedien nicht vor. Konflikte, die einst die Welt erregten, sind vergessen. Wie ist die Lage in den arabischen Ländern nach dem Golfkrieg heute? Welche innenpolitische Entwicklung nimmt Afghanistan? - Chile, Nicaragua, die Philippinen - in zahlreichen Staaten haben in den letzten Jahren die Systeme gewechselt. Wie verändern sich die Länder Osteuropas? -Themen, die in Vorträgen und Gesprächsrunden Stoff für Information und Diskussion liefern.

Und: die Begegnung mit fremden Kulturen, Lebens- und Gesellschaftsformen kann nicht .immer in Gestalt von „Kultur- und Informationstagen“ erfolgen. In Einzelveranstaltungen ist es aber möglich, den Besuchern Begegnungen mit Kulturen der Welt zu vermitteln, die in diesem Jahr nicht im Zentrum großer Projekte stehen. Damit bildet „Meridian“ auch den Rahmen für Veranstaltungen, die der Fortführung von Kontakten dienen, die zu ausländischen Kultureinrichtungen bereits bestehen.

Erschienen in:

VIA REGIA – *Blätter für internationale kulturelle Kommunikation Heft 2/ 1993,*
herausgegeben vom Europäischen Kultur- und Informationszentrum in Thüringen

Weiterverwendung nur nach ausdrücklicher Genehmigung des Herausgebers

Zur Homepage VIA REGIA: <http://www.via-regia.org>